

## 審査員講評

### ■ワードプロセッサ競技■

慣れない問題にとまどっている方もいましたが、皆さん真剣に取り組んでおられました。

### ■表計算競技■

皆さん一生懸命取り組まれていました。課題1はうっかりミスや問題文をよく読んでおらず間違いが多い人がいらっしかったです。課題2はできる人とできない人の明暗が出ておりました。課題3は抽出が苦手そうに感じました。課題4のグラフの作成は皆さんできていました。

### ■洋裁競技■

皆さん手際がよく、普段から努力されていることが伝わりました。丁寧に仕上げられている方がほとんどで基本をよく押さえていたと思います。これからも頑張ってください。

### ■オフィスアシスタント競技■

○：課題1～4の全ての作業を通して丁寧に作業している傾向が見られ素晴らしかったです。

△：課題1（文書の三つ折り作業）では作業手順を工夫することによって、より効率的に作業をすすめることができ、作業量を増やすことが期待できると思います。

△：課題2（宛名シール貼り）では、作業量を上げようとする正確さに欠ける傾向が見られたため、シールを正確に枠内へ貼る動きを丁寧に行うことが大切です。

### ■喫茶サービス競技（チャレンジコース）■

細やかな気配りで素晴らしい対応をされ、良く頑張っていらっしかったです。

### ■喫茶サービス競技（一般の部）■

今回は、チームでの対応が大変だったと思います。お互い上手く連携して素晴らしかったです。

初めてのチームでの競技で、席が空くことなくお客様の入れ替えが早い中、大変だったと思います。その中で、日ごろのお仕事の成果が出ていたのではないかと思います。チームワークがとれてとても素晴らしかったです。

### ■喫茶サービス競技（競技全体の講評）■

今回はチャレンジコースと一般の部に分け、趣旨の異なる競技に臨んで頂きました。レストランサービスに従事する私も気づかされる事もあり、今回もレベルが高く感じられました。特に一般の部では2～3人を1組として個人評価だけでなく、今回初となったチームワークが試されました。しかし、選手の方々を見ますと、普段の業務で培ってきたものがそのまま活かされ様なスマートな内容でした。選手の方々も本当にお疲れ様でございます。

### ■製品パッキング競技■

皆さん時間内に製品を完成させることができ素晴らしかったです。普段からの努力が伝わりました。

ただ、1箱目・2箱目…につれ製品の折りが甘くなってしまうったり、製品が破れてしまう傾向が見られたため、丁寧に折る作業を行うことが大切です。